

**Motion du 5 octobre 2022 de Mmes et MM. Ana Maria Barciela Villar, Elena Ursache, Antoine Maulini, Denis Ruysschaert, Jacqueline Roiz, Laurence Corpataux, Louise Trottet, Anna Barseghian, Gazi Sahin, Monica Granda, Léonore Baehler, Ahmed Jama et Uzma Khamis Vannini: «Recréer les liens sociaux à travers les jeux d'échecs».**

*PROJET DE MOTION*

Considérant:

- que selon les Nations unies le 20 juillet est la Journée mondiale du jeu d'échecs;
- que chaque journée internationale représente une occasion d'informer le public sur des thèmes en lien avec les droits fondamentaux, le développement durable ou la santé;
- que les jeux d'échecs favorisent l'équité, l'inclusion et le respect mutuel. Ils contribuent à un climat de tolérance et de compréhension entre les peuples;
- que l'enfance est une période idéale pour apprendre à jouer aux échecs. Ces enfants seront plus créatifs et spontanés;
- que jouer aux échecs permet d'améliorer des compétences dans la résolution des problèmes en développant un esprit analytique;
- que jouer permet de créer des liens sociaux, en faisant tomber les barrières raciales, en combattant la discrimination et en désamorçant les conflits,

le Conseil municipal invite le Conseil administratif:

- à développer plus d'espaces de jeux dédiés aux échecs dans les parcs de la Ville de Genève;
- à dessiner dans tous les préaux d'écoles des aires de jeux d'échecs, en favorisant les rencontres entre les enfants;
- à prendre langue avec les maisons de quartier pour organiser des concours d'échecs, afin de se préparer à la Journée mondiale du jeu d'échecs;
- à mettre en place tous les 20 juillet, Journée mondiale du jeu d'échecs, un tournoi dans le parc des Bastions, en collaboration avec les associations concernées.